Gobierno exigirá licencia ambiental para exploración minera

Escrito por ***Boletin**

de Noticias. Publicado en Política

Fecha de publicación: enero 12, 2014 con **0** Comentarios

Miambiente anuncia política rígida para evitar líos como el de Drummond. Se prepara proyecto de ley.

El Gobierno asumió una rígida política de defensa del medio ambiente, por medio de la aplicación estricta de normas que se burlaban. Además, como norma de prevención, va a imponer licencias ambientales para todas las exploraciones mineras que se realicen en el país.

Hoy, esa licencia solo se exige para trabajos de explotación. La Ley 99 de 1993, que creó el xMinisterio

de Ambiente, establecía esa licencia, pero el Código Minero del 2001 la eliminó, lo que originó los graves problemas ambientales que hoy hay, como los de la **Drummond**

en la

explotación de carbón, los del túnel de La Línea y los de La Colosa y Santurbán en la exploración y explotación de oro.

La revelación la hace en este reportaje la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenido, Luz Helena Sarmiento. Anuncia, por otra parte, que la licencia para el túnel de La Línea será retirada si se siguen violando normas medioambientales.

La Ministra es geóloga de la **Viniversidad Industrial**

de

Santander, cursó estudios de gestión ambiental y tiene 15 años de experiencia en minería, petróleo, infraestructura y energía. Fue directora de la **×Autoridad**

de Licencias

Ambientales (Anla), de donde paso al Ministerio.

"Tomar la decisión de suspender a la **Drummond**

no era fácil, pero el xGobierno

ha demostrado que no tiene mano blanda para hacer cumplir la ley", dice.

¿Hay otras compañías que violan normas ambientales en Colombia?

Hay más de 600 investigaciones abiertas, pero no puedo referirme a ellas porque me recusarían. Drummond, por ejemplo, interpuso más de cinco instrumentos judiciales para quitarme la competencia porque ya me había expresado, según ellos, sobre las irregularidades que estaban cometiendo.

¿Son investigaciones de qué tipo?

Violaciones al medioambiente o al plan de manejo; algunas son pequeñas. Otras son grandes. Drummond, por ejemplo, tenía ocho investigaciones abiertas.

¿Cree, por lo que conoce, que las investigaciones van a terminar en sanciones?

1 de 2 Por lo menos el 99 por ciento. Las cosas se pueden hacer bien hechas, y el que las haga mal ya sabologada 10:53 a.m.

¿Cree, por lo que conoce, que las investigaciones van a terminar en sanciones?

Por lo menos el 99 por ciento. Las cosas se pueden hacer bien hechas, y el que las haga mal ya sabe cómo le va conmigo.

2 de 2 15/08/2014 10:53 a.m.